



Succès des journées aux jardins du château... Le château de Hautefort s'est associé au rendez-vous national des jardins, sur trois jours, du vendredi 2 au dimanche 4 juin 2017, pour faire découvrir les parterres de buis, les compositions florales et le parc paysager, en organisant des rencontres avec les jardiniers. Un atelier bouturage a été organisé pour les enfants afin de leur apprendre le cycle des plantes. Chaque enfant est reparti avec son pot de terre et une bouture d'un des buis du jardin, un souvenir chez soi des parterres du château de Hautefort. Le chef jardinier, David Chabassier, a commenté les aménagements à travers une visite des jardins ordonnancés, et l'équipe des jardins a proposé une démonstration de taille de buis, à la cisaille.